

La igualdad de género es un tema todavía de actualidad

Podéis creer que la igualdad de género se ha logrado en nuestras sociedades gracias a los derechos al voto, al aborto y al divorcio concedidos a las mujeres. Pero esta igualdad es sólo legal y no real. Todavía hoy existen muchas desigualdades entre mujeres y hombres.

Las mujeres y también algunos hombres luchan para que la igualdad de género sea total. Entonces el 8 de marzo de 2018 durante el Día Internacional de la mujer, una manifestación histórica tuvo lugar en España. 6 millones de participantes se han movilizado para denunciar la desigualdad salarial, el acoso sexual, las trabas a la conciliación familiar y el techo de cristal de los que sufren las mujeres.

En efecto el techo de cristal representa un límite invisible que impide a las mujeres evolucionar en el mundo laboral, tanto a nivel del sueldo como a nivel de las responsabilidades. Para derribar este fenómeno, un cambio de las mentalidades es necesario. Hoy el papel de la mujer ya no es el de ser una buena esposa, de hacer la limpieza y cuidar de los hijos. Las mujeres están cada vez más presentes en las empresas, siguen grandes carreras y trabajan tanto o más que los hombres, pero todo su trabajo no se reconoce en su justo valor. Así que os digo, señoras y señoritas no renunciéis a vuestros sueños por culpa de los estereotipos, sino que luchéis por demostrar que sois capaces y que vuestro género no es una debilidad, sino vuestra fuerza.

Tourabi Wiam, La igualdad de género es un tema todavía de actualidad, 20 de octubre de 2021